
 

Simple Present: 
 
Este tempo verbal é usado para dizer que alguém faz alguma coisa (repetidamente), que algo 
acontece (repetidamente) ou que algo é naturalmente de certa maneira: 
 
Afirmativa: 
 
Sujeito / Verbo principal / Complemento 
 
I travel a lot. 
(Eu viajo muito)  
 
We go out every weekend 
(Nós saímos todos os finais de semana) 
 
He plays the guitar. 
(Ele toca violão) 
 
It rains a lot here 
(Chove muito aqui) 
 
Repare que na forma affirmativa para He/She/It o verbo pode receber “​S, ES ou IES​”, veja: 
 
Se o verbo terminar em Consuante + Y, tiramos o Y e colocamos “IES” no final do verbo: 
 
I stu​dy ​– He Stud​ies 
They Co​py ​– She cop​ies 
We f​ly​ – It fl​ies 
 
Caso o verbo termine em O, S, SH, CH, X ou Z, devemos colocar “ES” no final do verbo: 
 
We g​o ​– It go​es 
I pas​s​ – He pass​es 
They wat​ch​ – She watch​es  
 
Porém só temos essa preocupação na forma afirmativa. 
 
Negativa: 



 
Sujeito / Don’t ou Doesn’t / Verbo principal / Complemento 
 
Na forma negativa temos dois auxiliares para dizer “não” veja: 
 
Don’t – usado para I/We/You/They. 
Doesn’t – usado para He/She/It. 
 
Repare que não precisamos nos preocupar em colocar “S/ES/IES” no verbo, nem mesmo para 
He/She/It pois o auxiliar da negativa já conjugou. 
 
I don’t  travel a lot. 
(Eu não viajo muito)  
 
We don’t go out every weekend. 
(Nós não saímos todos os finais de semana) 
 
He doesn’t  play the guitar. 
(Ele não toca violão) 
 
It doesn’t rain a lot here. 
(Não chove muito aqui) 
 
Interrogativa: 
 
Na interrogativa temos dois auxiliaries “Do & Does” 
 
Do – usado para I/We/You/They. 
Does – usado para He/She/It. 
 
Aqui também não precisamos nos preocupar em colocar “S/ES/IES” no verbo, nem mesmo 
para He/She/It pois o auxiliar da interrogativa já conjugou. 
 
Do ou Does / Sujeito / Verbo principal / Complemento 
 
Do you travel a lot? 
(Você viaja muito?) 
 
Do they go out every weekend? 



(Eles saem todos os finais de semana) 
 
Does he play the guitar? 
(Ele toca violão?) 
 
Does it rain a lot here? 
(Chove muito aqui?) 
 
 

Video aulas individuais para qualquer cidade e aulas 
presenciais em Porto alegre. 

 
 
 


